
9 Pièces

285 m²

Réf. MZISM154

12 750 000 €

Le Lavandou
Maison à vendre (83980)
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Propriété pieds dans l'eau exceptionnelle, bordant plus de 300 mètres

de crique aux eaux turquoises cristallines avec accès direct à la plage.

La  villa  principale,  construite  dans  les  années  40  et  d'une  superficie

d'environ 215 m², comprend 8 chambres spacieuses, chacune offrant

une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  un  cadre  authentique,  tout  en

conservant  le  charme  de  l'architecture  d'époque.Une  maison  d'amis

d'environ 70 m² est également incluse, parfaite pour accueillir famille ou

invités. L'ensemble est édifié sur un vaste terrain de plus de 14 000 m²,

assurant calme et intimité. La piscine de ...

Exceptional  waterfront  property,  bordering  more  than  300  metres  of  cove  with

crystal-clear turquoise waters and direct access to the beach. The main villa, built in

the 1940s and measuring around 215 m², comprises 8 spacious bedrooms, each

offering  stunning  sea  views  and  an  authentic  setting,  while  retaining  the  charm of

the period architecture.A guest house of around 70 m² is also included, perfect for

welcoming family or guests. The property is set in a vast plot of over 14,000 m²,

ensuring peace and privacy. The 4x12-metre swimming pool blends harmoniously

into this heavenly setting.The ...
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